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１会議名  議会運営委員会 

２日時   令和元年６月６日（木） 

      開会 午前１１時 ７分 

      閉会 午前１１時２１分 

３場所   正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）須藤智子、（副委員長）鬼頭博和 

      （委員）片岡健一郎、堀 巌、桝谷規子 

５出席議員 議長 梅村均、副議長 関戸郁文 

大野慎治、水野忠三、宮川隆 

６欠席委員 なし 

７説明員  行政課長 佐野剛、議会事務局長 隅田昌輝、同統括主査 寺澤顕 

８委員長あいさつ 

９議長あいさつ 

１０協議事項 

（１）請願の取扱いについて 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

提出された請願２件を確認し、議会で審議することに決した。 

（２）陳情の取扱いについて 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

 令和元年５月１５日付けにて、宜野湾市民の安全な生活を守る会から岩倉

市議会へ提出された決議案採択のお願いは、同年５月２９日付けで同会から

提出された「御詫びとお願い」を尊重し、陳情として取り扱うことに決した。  

（３）令和元年９月（第３回）岩倉市議会定例会会期（案）について  

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

須藤委員長：全員協議会は８月１９日か。 

梅村議長：お盆にかかってくるが１６日金曜日か１９日月曜日かというとこ

ろである。一般質問を試行的に会期前半にしているが、そのまま続けるの

かも会派で検討いただきたい。議案説明と一般質問の通告日が逆転したり、

同日になってしまったりする。議案説明を聞いてから一般質問を通告する

ことができなくなってしまう。そこに違和感を覚える。その点について、

一般質問の日程を含め会派で検討いただきたい。 

須藤委員長：一般質問を後半にすると具体的にどうなるか。  

梅村議長：その点で試行錯誤しているが、資料として示したい。会期全体と

しては一般質問の日程を変えても１日ないし２日短くなる程度であるが、

開会前の議案説明や一般質問通告に関わってくる件とご承知いただきたい。
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会期を後ろへずらすということは市議会だよりの作成上無理のようである。 

大野議員：例えば全員協議会が８月１６日金曜日になった場合、執行機関は

大丈夫か。執行機関の都合も確認すべきである。 

行政課長：スケジュールのみ述べさせていただく。この日は既に三役を含め

た予定が入っている。これを別日に変更できるかは今この場では確認でき

ない。また昨年度から全庁的に取り組んでいることであるが、お盆期間は

極力会議を入れないということで取り組んできた。だからと言って避ける

というものではない。 

須藤委員長：現在は３月・９月定例会で一般質問を会期前半にということで

試行的に行っている。いろいろと意見があるので、９月定例会会期につい

ては、会派に持ち帰って検討いただきたい。 

（４）その他 

 特になし。 

１１その他 

特になし。 

 


